



会津坂下町立坂下南小学校だより

令和2年度 第22号

発行日:令和3年1月18日

発行者:校長 冠木 誠

みなみの空

お年玉 校長へのお年玉 お年玉

始業式は、コロナウイルス対策として放送で行いました。校長としては、子ども達の顔を見ながら話したかったのですが、今の状況を考えるとリスクはできるだけ減らしたいと考えました。朝の登校の時や各教室で子ども達と会うことにしました。

さて、始業式の中で校長から子ども達に話した内容をお伝えしようと思います。(一部です)

(前半略)

校長先生は、皆さんからお年玉をもらいました。何だか分かりますか？

それは、2学期の最後に校長先生が心配していたことと関係があります。何を心配していたか覚えていますか。三つです。

・コロナのこと ・事故のこと ・ゲームだらけになる子がいなか

でした。こうして今日元気に学校に来ていることが、校長先生へのお年玉です。(後略)

今、子ども達の周りには楽しいことがあふれています。学校より楽しいことも多いのではないのでしょうか、そんな中でも子ども達が学校へ当たり前のように通っていることは、もしかすると奇跡的なことかもしれないと思う時があります。特に、YouTubeに代表されるSNS等のネットやゲームの世界は、子どもばかりか大人まで依存症にしてしまう魅力があります。

でも、子ども達は雪の中を学校へやってきます。学校の魅力は、友だちと会えることが大きいとは思いますが、私は「伸びたい」「成長したい」という子どもが持つ根源的な向上心も大きいと感じています。ネットやゲームに負けず、子ども達は学校を選んで学校で伸びていこうとしています。だから、子ども達が元気に登校してくることが、校長へのお年玉です。



コロナウイルス対策について

福島県がステージⅢの厳しい状況になり、会津でも10名を超える感染者が出始めました。ステージⅢになりましたので、学習活動や部活動の一部が制限されます。基本的な対策は、大きく変わりませんので、より徹底していきたいと思えます。詳しくは、別のお手紙でお知らせしました。何かご心配がありましたら学校までご相談ください。

- 様々な事態を想定して、対応の準備をします。
- 何かあった場合は、個人のプライバシーに配慮しながらできる限り説明します。
- 万が一、校内に感染者が出たり濃厚接触者が出た場合は、当事者が誹謗中傷されないように配慮します。
- 学校で、新たな対応が必要になったときは、できる限り早く説明します。
- 安心安全を第一に考えて判断しますが、子ども達や保護者の皆さんの気持ちを大切に考えて対応します。

2月の主な予定

《コロナウイルス感染拡大状況によって変更の可能性があります》

変更が生じた場合は、関係のご家庭にできるだけ速やかにご連絡申し上げます。

10日(水) 中学校進学説明会(6年生)

23日(火) 天皇誕生日

15日(月) 少年消防クラブ満了式

25日(木) ・26日(金) 特別時程 13:50 下校

16日(火) 新入学児保護者説明会

学年末事務整理のため